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農業の憲法である「⾷料・農業・農村基本法」の改
正にあたり、岸⽥政権の⾷料安全保障に対する本気
度を問いました。⾷料安全保障の確⽴は、農家が経
営を継続できていることが必須ですが、農家所得は
昨年から平均で2割減少し、農家数は5%減少したの
が現状です。とにかく⼀にも⼆にも所得対策が必要
です。⺠主党政権時の⼾別所得補償制度は、所得が
補償される作物を中⼼にして収⼊の⾒通しがつくこ
とがメリットの⼀つ。バラマキではなく、機械導⼊
の計画や他の品⽬で付加価値の⾼い作物に挑戦でき
るなど、むしろ農家の⾃⽴性を⾼める施策だと主張
しました。岸⽥総理は農家所得は「上がっている」
と⾔いますが、重要なのは所得を底上�げし、再⽣産
可能な経営ができるかどうかです。
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いわゆる物流の2024年問題を解決するために「⾼
速道路における⼤型トラックの制限速度を上げ
る」という政府の⽅向性について、「ドライバー
の安全を⼆の次にし、働き
⽅改⾰と⾔いながら本末転
倒だ」と予算委員会で追及
したところ、⼤きな反響を
いただき、質問の動画は
30万回程再⽣されています。
スピードを上げるよりも、
荷待ちの解消や運賃交渉、
処遇改善が先です。また、
⼗勝は農業の繁忙期や除雪
などがあり、全国⼀律に残
業時間の上限を規制するに
は無理があります。過労死
するような働き⽅は是正す
るべきですが、地域業種の
特例を認めるルール作りが
必要です。

誰よりも議論を真剣に聞いている⽯破さんは他党であっても良い指摘
には頷いたりリアクションされます。逆に指摘の的が外れると側から
⾒ても分かります。私の質疑の裏テーマは、⽯破さんに頷いてもらえ
たかという「⽯破基準」（と勝⼿に呼んでいます）です。今回の予算
委員会では多くの頷きと1ウケを頂きました！

政権交代の機運高まる！

国と地�は「上下・主従」��へ�
うにする法改正を進めています。コロナ禍の「⼀⻫休校」は適切だったでしょうか？�後の検証で「場当
たり的な判断」と報告されていますが、その地域の判断、その地域に合った⽅法というものがあります。
例えば熊本地震では、国が避難先に指⺬した体育館を地元⾃治体は危険と判断し拒否。その後、震度7の地
震でその施設の天井は落下しました。地域の事情はその地域が⼀番把握しており、国の判断が正しいとは
限りません。国が「指⺬権」と持つことで拒否もできないようにすることは、住⺠の命や安全を守ること
に必ずしも繋がらないのではないでしょうか。

北��ルールの�⽤を
「実質負担ゼロ」といまだに説明を続ける⼦ども・⼦育
て⽀援⾦ですが、これは26年度の給与から天引きされる
明らかな「負担増」です。国⺠の負担が発⽣するのは明
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らかなので、政府の説明は⼩
出しでとても不誠実です。

��のトピック�

国と地⽅は「対等・協⼒」関係です。しかし、政
府は国が地⽅に対し、強い「指⺬権」を持てるよ

NHK日曜討論に出演！
ポスター増えてい
ます！

街頭演説！
国会見学！

⽴憲⺠主党は先⽇の3補選で全勝
し、4⽉下旬に⾏われた毎⽇新聞
の世論調査では、「政権交代をし
てほしい」と答える⼈が62%にの
ぼるなど確実に世論が変わってき
ているのを感じます。これからが
勝負です。引き続き精⼀杯活動し
てまいります。


